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Résumé:
La cryptosporidiose est une maladie parasitaire causée par un protozoaire apparenté aux coccidies, du genre Cryptosporidium. Il s’agit d’un agent pathogène rencontré chez de nombreuses espèces-hôtes vertébrées de différentes classes : mammifères, oiseaux, reptiles, poissons et même l’homme. Son cycle parasitaire monoxène se déroule essentiellement au niveau de l’intestin grêle et par conséquent, les manifestations diarrhéiques représentent la principale symptomatologie associée à la cryptosporidiose maladie. Cependant, le développement des symptômes cliniques et des lésions sont largement fonction du statut immunitaire du sujet infecté. Les caractéristiques de la cryptosporidiose chez différentes espèces vont être exposés dans cette étude. Commençant par la biologie du parasite, les caractères épidémiologiques et pathologique, puis les moyens de diagnostic et les méthodes de lutte et de prophylaxie. Enfin, l’étude de la cryptosporidiose chez presque tous les animaux domestiques, afin de mieux comprendre cette parasitose
Abstract:
Cryptosporidiosis is a parasitic disease caused by protozoan, related to the coccidia family, from Cryptosporidiosis genus. It is a pathogenic agent, meets in several vertebrate species of different classes: mammals, birds, reptiles, fishs ant also man. Its monoxene parasitic cycle is essentially located in the small intestine, however the diarrhetic manifestation is the principal symptomatology associated with the cryptosporidiosis disease. The characteristics of cryptosporidiosis in differents species were be exposed in this study. Started by the parasite biology, the epidemiological and pathological characters, then the diagnosis means and prophylactic methods. And in the end, the study of cryptosporidiosis in all domestic animals, for better understanding this parasitic disease.
